

Aimer le monde passionnément : nouvelle édition

Prononcée le 8 octobre 1967 sur le Campus de l'Université de Navarre puis publiée dans le livre Entretiens avec Mgr Escriva, l'homélie de Saint Josémaria "Aimer le monde passionnément" a touché le cœur et inspiré des milliers de femmes et d'hommes à travers le monde. N'hésitez donc pas à la redécouvrir dans sa nouvelle édition publiée cette année par Le Laurier.

25/07/2022

8 octobre 1967 : Pour la première fois, une Messe était célébrée sur le campus de la jeune Université de Navarre. Après la lecture de l'Évangile, Josémaria Escriva a pris quelques feuilles de ses mains vigoureuses. Il s'est approché lentement du microphone et, ce qui était inhabituel chez lui, qui aimait la prédication directe, il a lu son homélie. Il voulait bien s'en tenir au texte ; un texte travaillé, distillé, presque sculpté.

« Dieu nous appelle à Le servir dans et à partir des tâches civiles, matérielles, séculières de la vie humaine : c'est dans un laboratoire, dans la salle d'opération, à la caserne, dans une chaire d'université, à l'usine, à l'atelier, aux champs, dans le foyer familial et au sein de l'immense

panorama du travail, c'est là que Dieu nous attend chaque jour. Sachez-le bien, il y a quelque chose de saint, de divin, qui se cache dans les situations les plus ordinaires et c'est à chacun d'entre vous qu'il appartient de le découvrir ». Saint Josémaria.

Ces paroles ont eu une grande résonance et sont parvenues au cœur de très nombreuses personnes du monde entier. Cinquante ans plus tard, elles inspirent toujours des hommes et des femmes de toutes conditions, les encourageant à rencontrer Dieu dans les circonstances les plus quotidiennes de leur vie.
